

# Los cuatro detenidos por incendio forestal en Ocoa estaban fumando mientras descargaban materiales

## Irresponsabilidad provocó diversas pérdidas en el sector

**HIJUELAS.-** Un nuevo incendio forestal afectó al sector de Las Palmas de Ocoa el pasado martes. Aunque las causas siguen bajo investigación, se presume que la negligencia humana habría provocado este siniestro, ya que en dicha ocasión la irresponsabilidad de cuatro trabajadores que estaban

fumando mientras realizaban labores de carga habría provocado el desastre, destruyendo 40 hectáreas de flora y fauna.

Según testigos del condominio Oasis de La Campana, los detenidos habrían reconocido que una brasa encendida cayó en los pastizales, desencadenando el fuego. El fuerte viento facilitó su rápida propagación, obligando a evacuar a los vecinos de Oasis de La Campana y Lafquén. La emergencia requirió la intervención de bomberos, brigadas de Conaf, seis

aviones y tres helicópteros. Además, se decretó Alerta Roja en la zona.

Carabineros detuvo a los responsables, quienes fueron puestos a disposición del Tribunal de Garantía de La Calera el miércoles por la mañana. La Fiscalía los acusó bajo la nueva Ley de Bosques, considerando el daño ecológico y los altos costos del operativo. Como medida cautelar, el tribunal ordenó arresto domiciliario nocturno y prohibición de salida del país mientras avanza la investigación.

*Debido a la gravedad del siniestro, debieron recurrir apoyos bomberiles de las provincias de Quillota, Petorca y Aconcagua.*

